

Auch die Finowfurter Flößer waren nicht ganz „UNTÄTIG“!

Zu mehreren Arbeitseinsätzen haben sich die Mitglieder des Finowfurter Flößervereins in diesem Frühjahr getroffen. Rund um die Flößerhütte, auf dem Vereinsgelände, entlang der Flößergasse wurde gefegt, geputzt, gekratzt. Die Aufstelltafeln entlang der Gasse wurden vom Winterschmutz befreit. Die Floßablage musste an einigen Stellen instandgesetzt werden. Der Unterstand wurde mit Brettern verschlagen, dieser dient der Wintereinlagerung von einzelnen Flößholzteilen, wie die Beplankung und die Stützelemente.

Mit dem Osterfeuer begann die öffentliche Flößersaison. An der kleinen Feuerschale erfreute sich Groß & Klein beim Stockbrotbacken.

Insgesamt 30 Baumstämme von 15 Metern Länge und einem mittleren Durchmesser von 30 Zentimetern, die vor einigen Monaten noch in den Wäldern von Chorin standen, wurden Dank unserem Hauptsponsor ROBETA HOLZ OHG Milmersdorf pünktlich geliefert. Nun waren kräftige Flößermänner gefragt. An zwei Tagen wurde das zweilagige Floß mit ganz viel Muskelkraft, Schweiß und handwerklichem Geschick fertig gebaut – „Neu“



getauft auf den Namen „HILDEGARD“. Das Resultat kann sich sehen lassen, die Floßabnahme durch das WSA Oder-Havel erfolgte ohne Beanstandungen.

An allen Tagen der vielen Arbeit wurden die fleißigen Flößermänner übrigens von den Flößerschwestern bestens versorgt.

Besten Dank an alle Vereins- und Fördermitglieder für ihre ehrenamtliche Unterstützung und Arbeit im Verein.

Nun freuen wir uns gemeinsam auf ein Wiedersehen mit Euch zum Schauflößen zum Himmelfahrtstag, den 29. Mai 2025, ab 10:00 Uhr bis 17:00 Uhr auf



dem Vereinsgelände der Flößer. Interessante Gespräche auf dem Floß, frisch gezapftes Bier, dazu leckere Bratwurst

– darauf freuen wir uns. Eine gute Zeit im Floßgeleit!
Ramona Eichstädt,
Finowfurter Flößerverein

Fotos (2): R. EICHSTÄDT